



## JAHRESBERICHT DES VERWALTERS DER FÜHRUNGSLISTE

Die Anzahl der gewerteten Partien für die Führungsliste 2014 belief sich auf gesamthaft 56'996, dies waren 662 Partien weniger als 2013. Davon wurden 10'686 (-198) Partien bei internationalen Anlässen, 34'161 (+1'116) Partien bei nationalen Anlässen, 10'135 (-1'476) Partien bei regionalen Anlässen und 2'014 (-104) Partien bei Klubanlässen erfasst.

Die Datenübermittlung von Turnieranmeldungen und Turnierresultaten mit dem „RSC-Portal“ ist im 2014 zum bewährten Standard geworden. Erstanwender haben manchmal immer noch Mühe sich mit diesem Werkzeug anzufreunden. Mit einem dem Führungslistenverwalter zumutbaren Aufwand an persönlichem Support, insbesondere der Aufforderung das Benutzermanual aufmerksam durchzulesen, konnten diese Startschwierigkeiten immer gelöst werden.

Zur Erinnerung ein paar wenige Faustregeln, die das Arbeiten mit dem RSC ohne grossen Aufwand zum Erfolg führen:

- Lesen Sie vor dem Arbeiten mit dem RSC die Benutzeranleitung durch (im RSC unter Hilfe).
- Bei Spielern die einen SSB-Code haben, ist dieser immer anzugeben, auch wenn diese Spieler keine ELO-Punkte haben.
- Bei Spielern ohne SSB-Code, die auch keine andere anerkannte ELO-Zahl haben ist ELO-Zahl „0000“ anzugeben. Auch wenn diese aus turniertechnischen Gründen mit einer ELO-Zahl eingeschätzt wurden.

Die Anzahl der Korrekturen und Nachträge hat sich nach dem Jahr der Einführung des RSC nun wieder auf einen vertretbaren Wert eingependelt. Die aktuelle stabile Version des RSC und das Einhalten der oben genannten Faustregeln haben dazu beigetragen.

Ich danke allen Funktionären, allen Turnierverantwortlichen und allen Spielern recht herzlich für die stark verbesserte Datenqualität und Disziplin im Umgang mit den RSC, die gute Zusammenarbeit und die interessanten und konstruktiven Kontakte im vergangenen Jahr.

Maurice Gisler  
Verwalter Führungsliste